Le président colombien réalisera une visite officielle à Cuba



La Havane, 15 juillet, (RHC).- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, se rendra à Cuba dans les prochaines heures accompagné de plusieurs ministres et d'une vaste délégation d'hommes d'affaires. Le but de cette visite est le renforcement des liens commerciaux entre nos deux pays.

Un communiqué du gouvernement colombien, diffusé à Bogotá, met l'accent sur la volonté des deux pays de profiter des opportunités d'affaires qu'offre Cuba.

Le communiqué précise que les chefs d'entreprise qui accompagneront le président Santos appartiennent aux secteurs de de la construction, des emballages, de l'agroalimentaire, de l'électricité et l'électronique, du pétrole, de l'énergie et de la chimie

Lundi, le président assistera à un forum d'affaires à l'Hôtel National. Il rendra ensuite hommage à notre héros national José Martí, en déposant une gerbe au pied du monument sur la Place de la Révolution et ultérieurement il rendra hommage à l'écrivain colombien Gabriel García Márquez.



Radio Habana Cuba